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Instructions d'utilisation et d'entretien du client - assurez-vous que le client reçoit ces instructions.

• Ne pas tirer / pousser sur la visière lors de l'ouverture / fermeture de la porte.
• Vérifiez périodiquement pour confirmer les visières sont solidement fixés sur le véhicule.
• Entretenir et inspecter régulièrement les visières. Confirmez que les visières sont bien fixées au véhicule.
• Recherchez le matériel manquant ou la bande détachée. Des composants manquants peuvent entraîner une défaillance du produit.
• Main nettoyer les visières en utilisant une solution d'eau et de savon doux ou un nettoyant plastique seulement.

Ce produit utilise du ruban adhésif double face de la plus haute qualité de 3M. Veuillez permettre à la bande de coller correctement à votre 
véhicule avant de laver le véhicule ou de conduire à grande vitesse. Prévoyez 24 heures avant de laver ou de conduire sur 100 kmh.

 Attention 
- Make sure the vehicle is clean and completely dry before installation.
 - This product uses a 3M adhesive that requires installation and curing temperatures of 15° to 43°C (60° to 110°F) for 1 hr to develop maximum adhesion to the vehicle 
surface. Failure to install this product at the proper temperature or allow adequate curing time before use is not covered under warranty.

 - Assurez-vous que le véhicule est propre et complètement sec avant l'installation.
 - Ce produit utilise un adhésif 3M qui nécessite l'installation de durcissement et des températures de 15 ° à 43 ° C (60 ° à 110 ° F) pendant 1 h à développer une adhérence 
maximale à la surface du véhicule. Ne pas installer ce produit à la bonne température ou laisser le temps de durcissement adéquate avant utilisation ne sont pas couverts 
par la garantie.
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Description Description

Side window visors (set of 4)

Plastic clips

3M Primer 94 Ampule

• Do not pull or push on the window visors when opening or closing the vehicle's doors.
• Regularly maintain and inspect the visors.  Confirm the visors are securely attached to the vehicle.  
• Check for missing hardware or detached tape.  Missing components may lead to product failure.
• Hand clean visors using a mild soap and water solution or plastic cleaner only.
• Do not use glass cleaner (Windex) to clean window visors or other plastic parts.

This product uses 3M's highest quality two-sided tape.  Please allow the tape to properly bond to your vehicle before washing the vehicle or 
driving at high speed.  Allow 24 hours before washing or driving over 100 kmh.

Customer use and care instructions - make sure customer receives these instructions.
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Using the method illustrated, snap two (2) clips on each visor. Note 
orientation of the clip.

En utilisant la méthode illustrée, fixez deux (2) les agrafes sur chaque 
visière. Notez l'orientation d'agrafe.

 See illustration for pedestal orientation.

Voir l'illustration pour l'orientation des piédestaux

Ensure all mounting surfaces are clean and dry. 

Assurez-vous que toutes les surfaces de montage sont propres et 
sèches.

Following Primer 94 Instructions, prime all surfaces where the visors 
attach.

Après les instructions du Primer 94, apprêter toutes les surfaces où les 
visières se fixent

Insert a pin through the hole in the side visor and into the adhesive backed 
pedestal.  Maintain slight pressure on the pin, to ensure proper seating of 
the components, while simultaneously tightening the screw.

Insérez une épingle à travers le trou dans la visière latérale et dans le 
piédestal à dos adhésif. Maintenez une légère pression sur la goupille, 
pour assurer une bonne assise des composants, tout en serrant la vis 
simultanément.

Set visors on door frames to familiarize yourself with where they mount.

Réglez les visières sur les cadres de porte pour vous familiariser avec où 
ils montent.
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Set visor in place and peel tape.
Réglez la visière en place et peler la bande.

Using the wooden “wet-out” stick supplied, reach under the visor to 
apply pressure to the surface of the adhesive pedestal. This will make 
sure there is maximum contact between the adhesive tape and door 
frame.

En utilisant le bâton en bois "wet-out" fourni, passez sous la visière 
pour appliquer une pression sur la surface du socle adhésif. Cela 
garantira un contact maximal entre le ruban adhésif et le cadre de la 
porte.

Gently lift visor away from door frame so the pull tab on the adhesive 
pedestal is accessible. Pull the red backing from the pedestal and firmly 
press the visor onto the door frame. 

Soulevez délicatement la visière pour l'éloigner du cadre de la porte afin 
que la tirette sur le socle adhésif soit accessible. Tirez le support rouge du 
piédestal et appuyez fermement la visière sur le cadre de la porte.

Repeat for the other side of vehicle.

Répétez l’opération pour l’autre côté du véhicule.

Repeat with rear visor.

Répétez avec la visière arrière
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